

みちしるべ

# 道標

No. 52

札幌市立手稲東中学校  
進路だより  
2023. 10. 10 発行

## 卒業生アンケートより①

今年卒業生に協力してもらい、高校の様子を教えてくださいました。各学校の説明会やパンフレットやホームページからも情報を得ることもできますが、東中の先輩の生の声も今後の進路選択の参考になればと思っています。

ただし、最終的に、決めるのは皆さんです。



### ◎あなたの学校セールスポイントと活躍が目立つ部活動を教えてください。

- 駅から歩いて高校に行くことができるのでバスに乗らないので便利。校則がきびしくない。ハンドボールがインターハイ出場。部活動の数が多い。一つ一つの学校行事が楽しい。先生たちが一番月高のことを好きでいてくれること。近くにコンビニやスーパーがある。(月寒)
- 検定試験をいっぱいとり、資格がいっぱい取れること(琴似工業)
- 生徒に尽くしてくれる熱心で優しい先生方がたくさんいる。学生食堂や教室にも冷暖房有、1年中快適に生活を送ることができる。キリスト教の学校なので、品格のある落ち着いた校風で優しい先生が多い印象がある。私立高なので部活動に力が入っている。サッカー部、野球部、テニス部などはより力が入っている。文化部もディベート部やクラシックギター部など珍しい部活動もある。光星高校は、頭の良い学校とされているが、マリスコースというコースは幅広い学力の人が集まっているので、学力に自信がなくても一度光星について知ってもらいたい。(光星)
- 部活動は弓道部、ウェイトリフティング部、陸上部。学校祭など学年問わずに盛り上がる場所、先生方も優しくとても楽しい授業が受けれるところもよいところ(あすかぜ)
- いい意味で変わった人が多いところ。定期的に髪の色が変わったり、行事の間でも暇さえあれば勉強したいたり、個性的な人が多くて毎日刺激的。どんな人にも陰口を言ったり、いじめたりするのではなく、お互いを尊重し合っているのがいいところ。行事が1年を通して多いのも魅力。個人的には秋に1、3年生が行う炊事遠足がお気に入り。部活動は運動部だと陸上やテニス、文化部だと囲碁部が強い。また、ダンス同好会は今年のインターハイの開会式でパフォーマンスしていた。(西)
- 良いところは、学年関係なく皆仲が良いところだと思う。また面白い先生が多く勉強するのが楽しく思える所もよいところの1つ。イラスト部は学年関係なく仲良しで、自由で楽しい部活。(西陵)
- 行事が多い。制服がいろいろなパターンがあり、選んで着ることができる。修学旅行が関西、沖縄、ハワイが選べる。学祭で模擬店をやったりする。サッカー部、野球部、陸上部が強化指定部。全校応援があったりする。他の部活動も全道大会に行ったりしてる。(創成)
- 部活動加入率が高いので、文武両道を目指せると思う。強い部活動は野球部、ハンドボール、放送局だと思う。(新川)
- とにかく生徒数が多いマンモス校なので学校行事がたくさんあってどれも大規模なところ。部活動は運動部が特に凄くて、野球部やサッカー部柔道部などは毎年全道大会優勝するほどで、もちろん他の多くの部活動も全国大会に行っている。また、私の所属する特進クラスは国公立大学進学を目指す人たちが揃っていて、講習や全国模試などが多く行われる。模試は1年に4回あって大変ですが、周りの友達やクラスメイトが良い成績や順位をとっていると「自分も頑張ろう」とやる気になれるので良い刺激になっている。全校応援が多いところも魅力。(北海)
- 部活動が強いところ。女子バレー、女子バスケ、ラグビー、陸上が強い。(山の手)



- 講習や課題が多く、塾に入らなくても大丈夫。同じくらいの偏差値の高校と比べ、進学実績が良い。体育案が 2 つあり、グラウンドも広い。弓道部、剣道部、陸上部、卓球部が強い。放送局がコンテストで全国に行っている。(手稲)
- 「学園前」駅から 5 分かからずに学校へ着きます。「さっぽろ駅」から 3 駅、「大通駅」から 2 駅なので、JR からでも通いやすいと思う。また、北海学園大学・北海商科大学への推薦制度があるので、目指している人にも良いかも。文部科学省指定事業 WWL (ワールドワイドラーニング) カリキュラム開発拠点校であるということ。北海道で唯一の拠点校なのでここでした体験劇な国際的なプログラムがある。部活は、吹奏楽部、ゴルフ部が大会なので強いイメージ。北海道にあまりない陸上ホッケー部がある。(北海学園札幌)
- とにかく自由。私服で髪染め、ピアス、メイクなども O.K.なので、校則はほぼない。学祭で浴衣を着たり、ハロウィンでみんなと仮装したりできる。みんな个性的で変な人や面白い人が多い。怒られることがほぼないのでみんな好き勝手している。勉強も遊びも行事も全力でたのしい。今年は、野球部が強くて去年の甲子園出場校に勝って南北海道大会に出場した。男子バスケも強いらしい。(南)
- キリスト教なので、キリスト教についての考えが学べ、考えが深まる。女子校なので、女子だけの空間にきたい人はいい。勉強できるスペースがたくさんある。バスケとテニスとダンスが強い。(北星女子)
- 校舎が新しいところ。建てられてから 30 年ほどしかたっていないため傷や汚れが少ない。また、先生がおもしろい先生ばかりで、嫌いになるような先生はいない。勉強や部活動にも力を入れながら、たくさんの行事を楽しむこともできる。部活動は北海道で唯一、なぎなた部があり、吹奏楽部もダンスと演奏を組み合わせた「ダンプレ」で校内を盛り上げてくれたり、コンサートを開いてくれている。また、野球部、陸上競技部、バスケ部が強い。(国際情報)
- 焼きたてのパンがある(朝)。売店がある。スクールバスがある校舎が綺麗・部活が強い。イベントが楽しい。ロッカーに鍵がついてる。広い。自然に囲まれている。トイレが綺麗。陸上、野球、剣道、ダンスが強い。(東海大付属)
- 制服がかわいい。バリエーションが多く、たくさんの着こなしができる。校舎がとてもきれい。メインアリーナ、サブアリーナ(体育館)、実験室以外は、外靴、上靴どちらでもいので、そこで他の学校とのちがい。全ての教室はホワイトボードだったり、机やいすが木でなかったり、ろうかにたくさんのソファがあり、勉強したりお弁当を食べたりできる。大学のローソンや学食を利用できるのもよいと思う。強い部活は、合唱部、バレエ部、野球部、テニス部。(科学大)
- 全体的に仲が良く、男女問わず仲が良い、団結力がある。音楽や美術などの芸術系が有名。今年は初めてサッカー部が全道大会に出場した。学校祭が楽しい。イベントがたくさんある。いじめなどがなくおだやか。きちんと見てくれる先生が多くいる。にぎやかな人が多く楽しい。沢山部活の種類がある。(平岸)
- 「自主・共同・創造」であるところ。目標が明確にはっきりしていることで、日々クラスのみんなで一人一人自分から行動し、仲間と協力し合って色々な行事に取り組むことができている。新体操、柔道、バスケ、バレエ、サッカー、テニスなどが全道全国で活躍。(恵庭南)
- 冷暖房が完備されているので、快適。学校一律で iPad を買い、毎月 7GB 分使えるので学校外でも使用できる。体育でセグウェイに乗る授業がある。週 1 回フィリピンの方と 1 対 1 でビデオ通話する授業がある。自習スペースがとても多く、土日祝も 7:00~19:00 まで使える。講習や添削セミナー、合宿など勉強のイベントが多数。部活動は基本どの部活動も強い。(第一)
- 季節の変化を直で感じられる趣のある校舎が特徴的。メリハリがすごくつく人が多い。毎日の学習はしっかり行い、行事では全力で全員が楽しんでいる。部活動にもほとんどの人が入って活動している。何より学習環境が充実していて放課後はほぼすべての教室で自習可能。土曜日も 1 日中学校が開放されて勉強できる「SSD」というものがある。部活動は、陸上競技部、サッカー部が強い。(東)
- 野球、吹奏楽、合唱が強い。野球の全校応援を 2 回行った。学校生活が楽しい。一人一人がとても良い人で、すごく話やすくすぐに友達もできる。授業でディスカッションがとても多く、様々な意見が聞ける。(北)

